

Sánchez convocará el lunes a las bancadas del Parlamento para presentarles la propuesta de cargos destinados a la oposición

Principal



Publicada el: 18/02/25	Visitas: 58
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 16	Puntaje: 3.9

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/sanchez-convocara-el-lunes-a-las-bancadas-del-parlamento-para-presentarles-la-propuesta-de-cargos-destinados-a-la-oposicion_17930.php

SÁNCHEZ CONVOCARÁ EL LUNES A LAS BANCADAS DEL PARLAMENTO PARA PRESENTARLES LA PROPUESTA DE CARGOS DESTINADOS A LA OPOSICIÓN

Principal

Sánchez convocará el lunes a las bancadas del Parlamento para presentarles la propuesta de cargos destinados a la oposición

"Estamos listos y dispuestos a asumir la responsabilidad del contralor, aguardando que los partidos definan el marco y los representantes que ocuparán esos importantes cargos", sostuvo.

Reunión de Bancadas Parlamentarias - 50ª Legislatura

El senador Alejandro Sánchez participará en la primera reunión de la nueva Legislatura

El próximo lunes, el senador del Frente Amplio, Alejandro Sánchez, se unirá a la primera reunión de las bancadas parlamentarias que asumieron sus funciones el sábado pasado, dando inicio así a la 50ª Legislatura, correspondiente al período 2025-2030.

Temas a tratar en el encuentro

Uno de los puntos centrales de discusión será la propuesta de cargos que el nuevo Poder Ejecutivo ofrecerá a la oposición en diversas empresas públicas y organismos de control.

"El Poder Ejecutivo entrante tiene la firme convicción de que la oposición se integre a los distintos organismos de control y que participe de un conjunto de entes públicos.

Esto responde a dos cuestiones fundamentales: la primera es el control, que es lo que debe hacer la oposición, pero sobre todo queremos invitarlos a participar y aportar ideas, porque, como siempre hemos dicho, las buenas ideas que benefician a la gente son las que deben prevalecer", afirmó Sánchez.

Asimismo, enfatizó la importancia del intercambio de ideas y el debate para mejorar las instituciones, asegurando que este enfoque puede conducir a avances significativos.

Próximos pasos

La próxima semana, el Frente Amplio presentará a la oposición una lista de los cargos políticos disponibles para su consideración.

"Considero que es fundamental que todos los partidos políticos con representación parlamentaria conozcan la lista ese día y no a través de los medios", sostuvo Sánchez.

Finalmente, el senador subrayó la disposición del Frente Amplio para dialogar sobre las responsabilidades de control, a la espera de que los partidos determinen quiénes ocuparán esos cargos.

Fuente: Subrayado

Imágenes

SÁNCHEZ CONVOCARÁ EL LUNES A LAS BANCADAS DEL PARLAMENTO PARA PRESENTARLES LA PROPUESTA DE CARGOS DESTINADOS A LA OPOSICIÓN

z convocara el lunes a las bancadas del parlamento para presentarles la propuesta de cargos destinados a la op

Tags

ejecutivo, partidos, alejandro, bancadas, dispuestos, parlamentarias, organismos, senador, legislatura, estamos, sostuvo, primera

Noticias relacionadas

- 3.6 *** *Charles Carrera cuestiona la ausencia de políticas públicas efectivas en la legislatura*
- 4.9 *** *El Partido Nacional elige a Álvaro Delgado como su representante para las negociaciones sobre cargos de contraloría y gestión con el nuevo gobierno*
- 3.5 *** *Diputado de Cabildo denuncia propuestas de cargos para unirse al Mpp, mientras que un senador del Frente Amplio desmiente las acusaciones*
- 3.5 *** *Álvaro Delgado critica a Alejandro Sánchez y su propuesta de 'nacionalizar' las Afap: ¿un retroceso a los 70?*
- 4.4 *** *Intenso enfrentamiento en el Parlamento a pocos días del relevo legislativo*
- 4.2 *** *Nuevo gobierno solicita a la oposición crear un espacio de diálogo para acordar nominaciones en empresas estatales*
- 4.7 *** *El sentir de la ciudadanía se hace eco": el conmovedor discurso de Beatriz Argimón al cerrar la legislatura*

4.8 * *Alejandro Sánchez aclara el debate sobre la nacionalización de las Afap: "Se confunde con expropiación, pero no es parte del programa del Frente Amplio*

4.8 * *Alejandro Sánchez plantea la nacionalización de las Afap y provoca un intenso debate en la coalición gobernante*

4.6 * *Culminación del ciclo legislativo 2020-2025: un evento marcante y las reflexiones de Beatriz Argimón*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales

latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo